

Le Gouvernement du Canada est, par conséquent, désireux de s'assurer de l'appui et de la participation active des provinces concernées, et plus particulièrement de la province de Québec. Nous sommes tout à fait disposés à discuter avec les provinces intéressées la meilleure façon d'assurer une telle participation et les modalités que pourrait revêtir cette participation dans le contexte de la politique que je viens d'énoncer.

A ce propos, le Gouvernement du Canada, est, bien entendu, au courant de la proposition du gouvernement du Québec de tenir une conférence des ministres de l'Éducation et de la Culture « des États où le français est une des langues en usage ». Cette suggestion a été formulée récemment et aucun des arrangements nécessaires à la tenue d'une telle conférence n'a encore été fait. Le gouvernement fédéral est intéressé à obtenir de plus amples détails de la part du gouvernement du Québec à ce sujet. On comprendra naturellement qu'en accord avec la pratique internationale, il serait nécessaire que le gouvernement canadien apporte son concours à toute conférence inter-gouvernementale qui pourrait être tenue au Canada. »

NOMINATIONS, MUTATIONS ET DÉMISSIONS DANS LE SERVICE DIPLOMATIQUE DU CANADA

- M. B. Carbonetto a démissionné du ministère des Affaires extérieures le 9 septembre 1966.
- M. G. S. M. Woollcombe, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Yaoundé, à compter du 9 septembre 1966.
- M. R. D. Gualtieri a démissionné du ministère des Affaires extérieures le 30 septembre 1966.
- M. S. H. Nutting, de l'ambassade du Canada à Quito, est nommé commissaire à la délégation du Canada auprès de la Commission pour la surveillance et le contrôle au Cambodge (Phnom Penh), à compter du 2 octobre 1966.
- M. D. S. McPhail, de la délégation du Canada pour les questions relatives à l'Accord général sur le tarif douanier et le commerce, à Genève, est affecté à la mission permanente du Canada auprès des Nations Unies à Genève, à compter du 3 octobre 1966.
- M. L. S. Clark, du haut commissariat du Canada à Accra, est affecté à l'ambassade du Canada à Rome, à compter du 7 octobre 1966.
- M. E. T. Wiens, de l'ambassade du Canada à Rome, est affecté à l'administration centrale, à compter du 7 octobre 1966.
- M. P. D. Lee, de la délégation du Canada auprès de la Conférence du Comité des Dits-Huit sur le désarmement, à Genève, est affecté à l'ambassade du Canada à Téhéran, à compter du 9 octobre 1966.
- M. A. J. Hicks est nommé ambassadeur du Canada à Costa Rica, à compter du 13 octobre 1966.
- M. C. T. MacDonald, de l'administration centrale, est affecté à l'ambassade du Canada à Washington, à compter du 14 octobre 1966.
- M. W. G. M. Olivier, ambassadeur du Canada à Costa Rica, est nommé ambassadeur du Canada en Indonésie, à compter du 18 octobre 1966.
- M. C. E. McGaughey, haut commissaire du Canada au Ghana, est nommé haut commissaire du Canada au Pakistan, à compter du 24 octobre 1966.